

Championnats du Monde Masters, par Gilbert Burtel

5000m - Catégorie M80 - Médaillé de Bronze

Après mes 2 titres aux championnats de France à Angers, l'idée m'est venue de me confronter avec les athlètes étrangers ! 2 opportunités se présentaient : Les championnats d'Europe à Madrid, formule vite abandonnée, car très grosses difficultés d'organisation, trop grosse métropole, site loin de l'aéroport, pas d'hôtel à proximité, pas de moyens de transport adaptés. j'ai donc opté pour le cran supérieur ! les Championnats du Monde à Malaga sur le 5000 m. Malaga est beaucoup plus convivial, avec le stade, l'hôtel et l'aéroport groupés et des moyens de transport très faciles et puis ce n'est pas demain que je trouverais un site aussi proche (1 h 45 de Marseille-je réside actuellement dans le Var), après le Brésil, l'Australie, la Corée, l'année prochaine Toronto puis sans doute la Malaisie ? après je serais trop vieux !

Nous étions 23 athlètes, la plupart champions de leurs pays respectifs (certains ont participé aux jeux olympiques en leur temps ex: l'australien Morland Smith) représentant les 5 Continents- Australie, Cameroun, Japon, Inde (1 coureur pieds nus ?), USA, Mexique, Argentine, Colombie, Chili et bien sûr l' Europe.

